

IEE INSTALA SESIÓN PERMANENTE DE LA JORNADA ELECTORAL EN PUEBLA

La mañana de este domingo 2 de junio el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) de Puebla instaló la Sesión Permanente por la jornada de votación del Proceso Electoral Local Concurrente 2023-2024. Este día, la ciudadanía saldrá a votar para renovar la Gubernatura del estado, 217 ayuntamientos y 41 diputaciones locales; además de Presidencia de la República, senadurías y diputaciones federales.

Durante su mensaje de apertura, las y los consejeros electorales, al igual que las representaciones de partidos políticos, hicieron un llamado a la participación ciudadana en esta jornada democrática. Asimismo, exhortaron a la civilidad y al orden en los centros de votación para que todas y todos puedan acudir con tranquilidad a ejercer su derecho al voto.

En este sentido, hubo pronunciamientos a favor de que el electorado y las autoridades vigilen el desarrollo de la jornada democrática.

También se reconoció a los más de 75 mil funcionarios de casilla que estarán recibiendo los votos de las y los electores, a los medios de comunicación que cubrirán la jornada y al personal del instituto que trabajó durante más de 6 meses en la organización de las elecciones.

Se mencionó, la importancia del voto como herramienta de participación ciudadana, ya que es la expresión política para designar a quienes representan a la sociedad.

Asimismo, se resaltó que estas elecciones son una oportunidad para que las y los ciudadanos decidan el rumbo de su país y de su estado. La transparencia y la participación ciudadana serán clave para legitimar este ejercicio democrático.

Estuvieron presentes en este acto la Consejera Presidenta, Blanca Yassahara Cruz García, las y los Consejeros Electorales Jesús Arturo Baltazar Trujano, Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga, Sofía Marisol Martínez Gorbea, Evangelina Mendoza Corona, Susana Rivas Vera y Juan Carlos Rodríguez López, así como las representaciones de los partidos políticos PRI, PAN, PRD, PT, PVEM, MC, PSI, Morena, Nueva Alianza y Fuerza por México.

En la Jornada Electoral de este 2 de junio se instalarán 8 mil 319 casillas, las cuales abrieron a las 8:00 de la mañana y continuarán hasta las 6:00 horas de la tarde, momento en el que comenzará el conteo de votos.